

Éxito de concurrencia en "La noche de los almacenes de campo"

Escrito por Administrador
Domingo, 04 de Enero de 2015 00:00

{besps}produccionyturismo04012015|width=215|height=142{/besps}

El pasado sábado 3 de enero se realizó la 2º edición de "La noche de los almacenes de campo", con la participación de la Secretaría de Turismo de la provincia de Buenos Aires, a cargo de Ignacio Crotto, donde abrieron sus puertas las tradicionales pulperías y bares, que invitó a visitantes a recorrer los antiguos mercados situados en los parajes del distrito para disfrutar de exquisitos platos criollos y música bien campera.

"Como herramienta de desarrollo, el turismo ha demostrado tener gran efectividad en la conservación y recuperación del patrimonio histórico cultural de los pueblos de nuestra provincia", señaló el Secretario de Turismo Ignacio Crotto, quien destacó el "éxito de concurrencia en cada uno de los establecimientos que participaron de la propuesta".

Describió además que esta iniciativa "ha permitido revalorizar 12 almacenes de campo distribuidos por el partido de Roque Pérez", al tiempo que destacó la "articulación y la fuerte campaña de comunicación conjunta entre los gobiernos local y provincial, emprendedores e instituciones para consolidar la propuesta". Ese circuito nocturno responde al proceso de recuperación que el municipio inició para poner en valor antiguos edificios rurales, con el apoyo y acompañamiento del gobierno provincial, ya que la localidad La Paz-La Paz Chica se incorporó al programa "Pueblos turísticos" de la Secretaría de Turismo.

Todas las pulperías presentaron espectáculos folclóricos, y el sonar de un bombo legüero guió a los visitantes en la oscuridad de la noche.

Participaron el Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, el Director de Turismo Comunitario de la Secretaría Eduardo Cimolai, el Secretario General

Éxito de concurrencia en "La noche de los almacenes de campo"

Escrito por Administrador

Domingo, 04 de Enero de 2015 00:00

José Luis Horna, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, y la Coordinadora de Turismo Alejandra Tessi.